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ГДЕ ЧАЩЕ ГРАБЯТ?

«Вечерний Петербург» провел горячую
линию с начальником Управления МВД по
Петроградскому району Станиславом Чи-
чиным, который постарался ответить на все
вопросы. Когда корреспондент «ВП» зашел
в кабинет Станислава Антоновича, тому
как раз докладывали о раскрытии громко-
го преступления — прошлогоднего разбой-
ного нападения на мечеть, откуда из сейфа
преступники в масках похитили около по-
лутора миллионов рублей.

И кто подозреваемые? Есть национа-
листическая подоплека?

— Нет, это чисто имущественное преступ-
ление. Но можно мы пока не будем разгла-
шать подробности? Точка в этом деле еще
не поставлена. А информация в СМИ может
нам помешать.

Тогда такой вопрос. Станислав Анто-
нович, вы 28 лет проработали в Ку-

рортном районе. На Петроградку при-
шли после аттестации в ходе ротации
кадров. Не жаль было покидать родные
пенаты?

— Речь не о том, жаль или не жаль. Я там
все знаю. Каждый камень. Начинал ведь в
патрульно-постовой службе. Потом опера-
тивником работал. Я знал подчиненных по
многу лет. Любой их доклад был для меня
не только сухим изложением цифр и фак-
тов, за канцеляризмами я видел известных
мне фигурантов, знакомые улицы и дворы.
Но работа везде работа. Есть четкие меха-
низмы координации действий подразделе-
ний. Свое дело делаю. Людей изучаю. Ведь
я сюда пришел, когда кадры были уже сфор-
мированы, не набирал «своих». Район изу-
чаю. Помогает опыт.

Тогда вы уже можете представить
картину криминогенности района и

расставить приоритеты? Есть что сооб-
щить жителям?

— Да, конечно. Сейчас вроде не сезон от-
пусков, но пошла серия квартирных краж.
Преступников ищем. По крупицам собира-
ем следы и улики с мест преступлений. А
жителей предупреждаем: будьте бдитель-
нее! А если есть что терять, лучше поста-
вить квартиру на сигнализацию. Но хочу
сказать, что все намного лучше, чем каза-
лось поначалу. За 9 месяцев на нашей земле
зарегистрировано 1411 преступлений. На
283 меньше, чем в прошлом году. Как и по
всему городу, основная масса преступлений
— это бытовые составы и кражи. 528 пре-
ступлений было совершено в общественных
местах. Это как раз относится к особеннос-
тям района.

И это только голые цифры?
— Пройдемте к карте. Вот смотрите.

Крестовский остров. Южная дорога. Летом
здесь большая концентрация преступлений.
Кроме драк и «хулиганки» в основном авто-
кражи. Там модные ночные клубы и каждую
ночь паркуются сотни дорогих машин. Уго-
нов не много. А вот краж из автомобилей
полно. Тащат то, что пассажиры оставляют.

Зимой очаг преступлений перемещается в
кварталы, прилегающие к Ждановской ули-
це. Там пустынно и тихо. Очень удобно гра-
бить. Вот вам и картина преступности — 296
краж, 98 грабежей. Еще достаточно крими-
ногенными считаются территории вокруг
Александровского парка. Сейчас мы вводим
там дополнительный пост полиции. Также
под его контролем будут территории вокруг
«Авроры» и Домика Петра I.

НАМ БЫ ЕЩЕ ПАТРУЛЬНЫХ

Читательница «Вечернего Петербур-
га» Марина АНДРЕЕВНА: — Я живу на

улице Красного Курсанта. У нас сквер ря-
дом. Так там постоянно шумят по ночам.
Можно ли скверы закрывать на ночь или
постовых туда ставить?

— Закрывать скверы не в нашей компе-
тенции, да и бессмысленно. Кому надо, пе-
релезут через забор или найдут место, ко-
торое мы не контролируем. А так основные
скверы района включены в маршруты пат-
рулирования. Да и преступлений в скверах
практически не зарегистрировано.

Кстати, о постовых. Хватает?
— О чем вы? Конечно нет. Нам, что-

бы должным образом обеспечивать обще-
ственный порядок, нужно еще 200 человек
в подразделение патрульно-постовой служ-
бы. И мы попросили главк увеличить штат-
ную численность.

А практика добровольных народных
дружин не сохранилась?

— С нами работают помощники из ДНД
«Петроградская». Там 112 человек. И мы им
очень благодарны. Но они не заменяют по-
лицейских. Это люди гражданские. Работают
не по режиму, а по возможности. Мы можем

тройства. Жильцам дома они мешают.
Это разрешено?

— Нет, это самозахват. Если парковоч-
ные устройства находятся на проезжей ча-
сти и на тротуаре, то это относится к ком-
петенции комитета по благоустройству и
отдела по благоустройству района. Если
занятая территория — внутридворовая, то
с данным вопросом надо обращаться в
ГУЖА, в управляющую компанию, в муни-
ципальное образование. В общем, надо ис-
кать владельца территории. Если же они
не реагируют на требования привести все
в соответствие с нормативами, следует об-
ращаться с жалобой в ГИБДД.

Читательница «Вечернего Петербур-
га» Мария ПЛЕЩЕЕВА: — Я живу на

Каменноостровском. В одной из квартир
нашего парадного находится бордель. По
моей жалобе полицейские приезжали,
какое-то время все было тихо, а потом
он опять начал работать…

— В 2010 году было возбуждено 5 уго-
ловных дел по содержанию притонов и бор-
делей. Все они находились в частных квар-
тирах. По этим делам судом был установ-
лен штраф в 150 тысяч рублей. Все.

Все?
— Все — в рамках наших полномо-

СКОРО БОЛЕЛЬЩИКОВ

БУДЕТ БОЛЬШЕ

Читатель «Вечернего Петербур-
га» Михаил ЮНУСОВ: — Я живу

на Разночинной улице. После фут-
больных матчей станция метро
«Спортивная» почему-то закрывает-
ся. И все фанаты расползаются по
району. Хулиганят, бьют стекла, раз-
рисовывают стены. Нельзя ли их по
«коридору» отправлять сразу на
«Спортивную»?

— Направлять болельщиков на
«Спортивную» невозможно. Как прави-
ло, на матче присутствуют более 21 ты-
сячи зрителей. Одна станция такого ко-
личества народа не пропустит. Поэто-
му приходится разводить фанатов по
трем станциям — это «Чкаловская»,
«Горьковская» и «Петроградская», неко-

торые идут на «Василеостровскую».
Тут я опять возвращаюсь к патрульно-

постовой службе. Перед матчем и во время
него обеспечивать порядок могут по усиле-
нию до четырех тысяч сотрудников поли-
ции. После матча все они снимаются и
разъезжаются по своим районам. И мы ос-
таемся с ротой патрульно-постовой службы
из 80 человек, ротой вневедомственной ох-
раны из 16 сотрудников, а также с ротой
отдела ГИБДД из 56 полицейских. Это, по
нормам выставления, 7 патрульных машин.
И даже во время усиления нам не перекрыть
территорию района. А представьте, когда
откроют стадион «Зенит-Арена» на 65 ты-
сяч зрителей?

А камеры видеонаблюдения?
— Камеры есть. У нас 579 точек на-

блюдения на улицах. 15 видеоглазков в пара-
дных. Также установлены 16 терминалов
«гражданин — полиция». Район охвачен ими
достаточно плотно. Еще нужны камеры на
мостах, чтобы бороться с автоугонами. Все они
выведены на наши дежурные части. Кстати,
о кадровой политике. Я хочу усилить дежур-
ные части отделов и УМВД. В каждой сейчас
по два человека. Когда происходят какие-ни-
будь массовые мероприятия, а в этом году их
было 1455, они буквально зашиваются.

ПОЛИЦИЯ ЖДЕТ

НОВОГО ГОДА

Какие еще подразделения вы бы уси-
лили?

— Мы в помощь Наркоконтролю создали
полицейский отдел по борьбе с распростра-
нением наркотиков. И работа идет. Они по
семь сбытчиков в месяц берут. Но наркоти-
ки провоцируют все остальные преступле-
ния. Я бы этот отдел еще усилил.

Читательница «Вечернего Петербур-
га» Нина Борисовна: — Вы уже давно

полиция, а надписи «милиция» висят до
сих пор…

— Вывески и надписи на автомобилях
уже заменены. Ждем только новую форму.
Обещали в начале следующего года.

Вам еще кое-что обещали в начале
следующего года...

— Я понял вопрос. Полиция работала и
работать будет. А пользуясь случаем, я хо-
тел  бы от себя и от руководства ГУ МВД
поздравить ветеранов и личный состав с
профессиональным праздником.

Подготовил Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ СОТРУДНИКОВ ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ РОССИИ

НА ВОПРОСЫ ЧИТАТЕЛЕЙ ОТВЕЧАЕТ НАЧАЛЬНИК УПРАВЛЕНИЯ МВД

РОССИИ ПО ПЕТРОГРАДСКОМУ РАЙОНУ Станислав ЧИЧИН

7 островов, 175 улиц, 7 площадей, 34 автомобильных моста,
411 перекрестков, 6 стадионов, 8 храмов, десятки музеев и парков,
123 800 жителей, тысячи туристов, мигрантов, посетителей ночных
клубов, кинотеатров и концертных площадок — это Петроградский
район. Объект повышенного внимания с точки зрения безопасности и,
соответственно, большой ответственности сотрудников органов внут-
ренних дел, которые работают на этой земле.
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— Недавно был задержан подозреваемый в соверше-
нии нескольких нападений на несовершеннолетних.
— Касаткин?
— Да. Так вот эти преступления были раскрыты с по-
мощью видеокамер. Обнаружив пострадавшую на Ле-
вашовском проспекте, мы начали работать с камера-
ми. По ним вычислили подозреваемого. Видели, как он
бродил по району, зафиксировали его лицо...

?

?

?

?

?

?

?

?

?

?

?

чий. Вот смотрите, накрыли мы бордель в
квартире на Большом проспекте. Там были
задержаны 11 проституток и распоряди-
тель. Суд выписал им штраф в общей слож-
ности на 18 тысяч рублей. Они его оплати-
ли. Для них это не сумма. Квартира част-
ная, опечатать мы ее не можем.

Это относится не только к борделям. Но
и к клубам, откуда по ночам доносится шум
и мешает жителям спать, и к магазинам,
которые продают алкоголь детям или тор-
гуют им в неположенное время, — наруши-
тели выплачивают небольшой штраф и про-
должают нарушать.

задействовать их только на определенных ме-
роприятиях. Мы привлекаем их к обеспече-
нию порядка на массовых мероприятиях. Так-
же есть маршруты, по которым они патрули-
руют территории, и обязательно в сопровож-
дении сотрудника полиции.

ВСЕ ДЕЛО В МАЛЕНЬКИХ

ШТРАФАХ

Читатель «Вечернего Петербурга»
Александр ЗАЙЦЕВ: — У нашего дома

все парковочные места захвачены — ав-
товладельцы устанавливают разные ус-

?

Чтобы бороться с автоугонами,
нужны камеры на мостах


